

46 Delegados a Toma de Posesión de Romero

Cuarenta y seis misiones especiales estarán presentes en los actos de toma de posesión del Presidente de la República, General Carlos Humberto Romero.

Los actos, como informamos, se iniciarán a las siete y media de la mañana en el Gimnasio Nacional, el cual ha sido reacondicionado convenientemente para dar facilidades a los delegados de países amigos, como también a las personas especialmente invitadas.

Las misiones especiales que estarán en los actos son de los países siguientes: Panamá, Guatemala, Nicaragua, Costa Rica Santa Sede, China, Perú, Canadá, Suecia, Bélgica, Venezuela, Argentina, Brasil, Sud Africa, Chile, Grecia, Gran Bretaña, Francia, México, Alemania,

Japón, Colombia, Noruega, República Árabe de Egipto, Austria, Israel, Italia, República Dominicana, Líbano, Dinamarca, Suiza, España, Corea, Paraguay, Filipinas, Finlandia, Países Bajos, Estados Unidos de América, Bolivia, Ecuador, Paraguay y otros cuya confirmación aún se esperaba ayer. También tiene acreditada misión especial la Gran Orden de Malta.

La Cancillería ha designado edecanes entre personas de reconocido prestigio para que atiendan a las misiones en referencia y las que llegaron ayer, en su mayoría. Para este día por la mañana aún se esperaba el arribo de otras. Las misiones presentes entregaron sus credenciales.

Piden a Gobierno Volver a Doble Jornada de Labor

Retorno a la doble jornada de trabajo en el Gobierno, reclaman comerciantes de la capital.

Exponen que con el actual sistema de una sola jornada, son muchas horas las que se pierden al cerrarse las oficinas públicas y se entorpece la tramitación de toda clase de negociaciones.

El nuevo Gobierno —dicen— debe considerar a fondo esta petición y comprender qué al mantener

cerradas en la tarde las oficinas, se pierde tiempo, dinero y paciencia.

"Solamente el trabajo genera riqueza y bienestar y por lo tanto, la medida más saludable en el aspecto económico que pueda tomar el nuevo Gobierno, es el establecimiento de la doble jornada de trabajo en sus dependencias".

Refiriéndose a la jornada actual, —Favor pase a la Pág. 11.

Obras por 10 Millones Cols. Realizó el M. del Interior

Obras por más de 10 millones de colones realizadas por el Ministerio del Interior en el quinquenio que ayer terminó, nos llenan de verdadera satisfacción, dijo el coronel Agustín Martínez Varela, ministro.

Las palabras fueron externadas al colocar la primera piedra del que será el edificio del Ministerio del Interior, en el Centro de gobierno, entre la CEL y ANTEL. Acrezco que todas estas obras son

importantes, depende de dónde estén localizadas. "Porque tan importante es una obra comunal en el interior del país como otra en la zona urbana", dijo.

"No se puede hacer un recuento rápido de lo realizado porque su número es grande. Sólo es de recomendar que al salir a alguna población se dé un vistazo alrededor y se verá un adquinado, un mercado, un edificio para correos, —Favor pase a la Pág. 17.



DELEGACION DE NICARAGUA. Encabezada por el Canciller Alejandro Montiel Arguello, el Ministro de Defensa, general Heberto Sánchez, el diputado Ing. Luis Pallais Debayle y otros funcionarios llegó ayer la delegación de Nicaragua que estará en la toma de posesión del general Romero. Fueron recibidos en Ilopango por el Subsecretario de Relaciones Exteriores, encargado del despacho, Dr. Ricardo Guillermo Cornejo. (Foto de Peñate Zambrano).

Hoy Toma Posesión Presidente Romero

Al cumplirse hoy exactamente 1.825 días de permanecer en el cargo de Presidente de la República, el coronel Arturo Armando Molina deberá en-

tregarlo de acuerdo al Artículo 63 de la Constitución Política, que dice que "el período presidencial será de cinco años, y comenzará y terminará el primero de julio, sin

que la persona que haya ejercido la Presidencia pueda continuar en sus funciones un día más".

El poder lo recibirá esta mañana el General Carlos Humberto Romero, triunfador en las elecciones presidenciales del 20 de febrero de este año, junto con su compañero de fórmula, el Vicepresidente doctor Julio E. Astacio.

Los actos se efectuarán en el Gimnasio Nacional, debidamente reacondicionado, a las 6 de la mañana, con el Himno Nacional y la izada del pabellón salvadoreño. A las 7.30, ingreso de las supremas autoridades, misiones de países amigos e invitados especiales.

Enseguida, el Presidente saliente dirá su mensaje y después se tomará la protesta de ley al nuevo jefe del Gobierno y el Presidente del Poder Legislativo le impondrá la banda presidencial. Acto continuo, el Presidente Romero leerá su discurso inaugural.

Fuentes del Ministerio de Defensa informaron que se tomarán rígidas medidas de seguridad, pero se darán facilidades a todos los invitados es-

—Favor pase a la Pág. 17.

Tengo un Compromiso con la Patria: Romero

"El período de Gobierno comprendido entre 1977-1982 es de gran trascendencia para el Pueblo Salvadoreño. Vivimos en un mundo cambiante, en constante evolución, en el que los acontecimientos se suceden con tal rapidez y con las proyecciones de tan vastas consecuencias, que la forma de vida los progresos de la ciencia, la aplicación de la tecnología y las normas de derecho o las reglas de conducta que

aseguran la convivencia de los hombres, se vuelven a veces —de momento— ineficaces, imprácticas, obsoletos e inaplicables".

Así lo dijo el General Carlos Humberto Romero, quien a las nueve de la mañana de este día asumirá la Presidencia de la República, en acto que se realizará en el Gimnasio Nacional con la asistencia de funcionarios de

—Favor pase a la Pág. 9.

Gabinete de Gobierno del General Romero

Anoche fue dado a conocer el Gabinete de Gobierno del General Romero que hoy asume la Presidencia de la República.

Planificación: Ministro, Roberto Chico Duarte, Subsecretario, Lic. Jorge Alberto Escobar Polanco.

Economía: Ministro, Lic. Roberto Ortiz Avalos, Subsecretario, Lic. Carlos Hipólito Murillo. Integración Dr. René Fuentes Castellanos.

Agricultura: Ministro, Ing. Agrónomo Rutilio Aguilera, Subsecretario Lic. en Agronomía Ricardo Mata.

Justicia: Ministro, Dr. Rafael Flores y Flores, Subsecretario, Dr. Julio Emilio García Prieto.

Educación: Ministro Dr. Carlos Herrera Rebollo, Subsecretarios: de Educación, Lic. María Angélica Díaz y de Cultura, Ing. Juan José Bonilla.

Salud: Ministro Dr. César Augusto Escalante, Subsecretario Dra. María Julia Castillo.

Obras Públicas: Ministro Ing. León Rivas Durán, Subsecretario, Arg. Pío Salomón Rosales.

Trabajo: Ministro Teniente Coronel y Dr. Roberto Escobar García, Subsecretario Dr. René Iván Castro.

Relaciones Exteriores: Ministro Mayor y Lic. Alvaro Ernesto Martínez, Subsecretario, Dr. Roberto Antonio Mendoza Jerez.

Hacienda: Ministro contador René López Bertrand, Subsecretarios de Hacienda, Luis Alonso Vásquez Vásquez y de Ingresos, Lic. Hugo Leonel Pineda.

Interior: Ministro General Armando Leonidas Rojas, Subsecretario, Dr. Oscar Rodríguez Díaz.

Defensa: Ministro: Gral. Federico Castillo Yanes, Subsecretario, Coronel José Eduardo Iraheta.

Ministro de la Presidencia: Dr. Julio E. Astacio, Privado, Coronel José Napoleón Agreda. Información, teniente coronel Rafael Flores Lima. Particular: Lic. Félix Castillo Mayorga.

Conferencias en Ganadería

Un ciclo de Conferencias sobre temas diversos de carácter científico-cultural, se desarrollará en el Auditorium "Dr. Camilo Houdelet", de la Dirección de Ganadería, a partir del 5 de julio.

La primera intervención estará a cargo de la doctora Gloria Ruth de Falconio, del personal del Centro Nacional de Tecnología Agropecuaria (CENTA), con el tema: "Consideraciones generales sobre los efectos del uso de plaguicidas en el medio ambiente".

El tema se relaciona con la actividad de producción de alimentos no contaminados y la de control de calidades de insumos en la ganadería.

De acuerdo con el programa elaborado, los temas son de importancia y actualidad, para lo cual se han girado invitaciones a las personas involucradas en actividades del sector agropecuario.



EDIFICIO DEL INTERIOR. El coronel Agustín Martínez Varela, echa la primera palada de mezcla en el lugar donde se construirá el edificio del Ministerio del Interior, en el Centro de Gobierno. Izquierda, el Subsecretario, doctor Guillermo Rodolfo Walsh. (Foto de Hidalgo, Zeledón).